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РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ 
РЕЗУЛЬТАТЫ ДНЯ 
 

24 декабря 2015 года: 
 

«СКА-Нева» - «Барс» - 2:0 (0:0, 2:0, 0:0). Голы: Гимбатов, Гребенников. 
 
«Химик» - «Зауралье» - 2:4 (1:0, 1:2, 0:2). Голы: Гоголев, Стулов – Гарифулин-2, 
Складниченко, Чечин. 
 
«Динамо» - «Ариада» - 5:2 (3:0, 2:0, 0:2). Голы: Марковин-2, Бирюков, Акишин, 
Шевченко – Полторак, Зырянов. 
 
ТХК – «Нефтяник» - 3:0 (1:0, 1:0, 1:0). Голы: Зимин, Зайнуллин, Корсунов. 
 
ХК «Рязань» - «Рубин» - 3:1 (0:0, 1:0, 2:1). Голы: Коренев, Кривченко, Чесалин – 
Загидуллин. 
 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

25 декабря 2015 года: 
 
14.00. «Ермак» - «Кристалл». 
15.00. «Сокол» - «Дизель». 
17.00. «Торос» - «Спутник». 
17.30. «Ижсталь» - «Молот-Прикамье». 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Павел Копытин («Буран») – 25 (14+11) очков. 
 
Снайперы:  
Павел Копытин («Буран») – 14 голов. 
 
Ассистенты:  
Максим Слыш («Нефтяник») – 18 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Груздев («Буран») – 21 (4+17) очков. 
 
Снайперы-защитники:  
Динар Хамидуллин («Нефтяник») – 7 голов. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 95,4. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 1,14. 
 
Вратари (сухие игры):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 5. 
 
Плюс-минус:  
Валентин Милюков («Ермак») – «+ 18». 
 



Победные голы:  
Аслан Раисов («Буран») – 4. 
 
Штрафное время:  
Владимир Гусев («Рубин») – 67 минут. 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

Место Команда Матчи Очки 

1. ТХК 34 77 

2. ХК «Рязань»  35 69 
3. «СКА-Нева»  34 64 

4. «Торос»  34 64 
5. «Нефтяник»  34 64 

6. «Буран» 33 63 

7. «Ижсталь»  34 61 
8. ХК «Саров» 33 60 

9. «Ермак» 32 59 
10. «Молот-Прикамье» 34 58 

11. «Сарыарка»  33 55 

12. «Зауралье»  34 55 
13. «Динамо» 35 55 

14. «Торпедо»  33 54 
15. «Челмет» 36 52 

16. «Южный Урал»  36 51 

17. «Спутник»  34 46 
18. «Рубин»  34 43 

19. «Сокол» 32 41 
20. «Звезда»  33 41 

21. «Барс»  34 38 

22. «Ариада»  33 37 
23. «Химик»  35 35 

24. «Дизель» 34 32 
25. «Кристалл» 34 23 

26. «Звезда-ВДВ»  25 11 
 
НОВОСТИ 
В ТВЕРИ ПРОШЛО ЗАСЕДАНИЕ ОРГКОМИТЕТА «РУССКОЙ КЛАССИКИ» 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Сегодня в Твери прошло заседание организационного комитета «Русской 
классики», посвященное вопросам подготовки к мероприятию, которое пройдет c 7 
по 9 февраля 2016 года. На совещании под руководством губернатора Тверской 
области Андрея Шевелева также присутствовали представители ключевых 



направлений по подготовке мероприятия, а также управляющий директор 
ВХЛ Герман Скоропупов и начальник департамента маркетинга и 
коммуникаций Сергей Можаев.  
 
 - Проделана большая работа, и мы выходим на финишную прямую. Сейчас в 
центре внимания вопросы обеспечения безопасности, комфорта зрителей, 
организации питания, продажи билетов, торговли. Особое внимание уделяется 
подготовке стадиона к проведению матчей, обеспечению необходимым 
оборудованием и техникой. Нет никаких сомнений, что «Русская классика» в 
Твери станет масштабным праздником для всех любителей спорта, - 
отметил Андрей Шевелев.  
 
- До «Русской классики» остается меньше двух месяцев, но с тем, как регион и 
лично губернатор Тверской области Андрей Владимирович Шевелев подходят к 
вопросам организации этого события, можно не сомневаться, что совместными 
усилиями мы проведем мероприятие на самом высоком уровне, - отметил Герман 
Скоропупов. 
 
АЛЕКСЕЙ АКИФЬЕВ: НА МАТЧ С «ХИМИКОМ» ЗАЯВИЛИ 11 ТЮМЕНСКИХ 
ВОСПИТАННИКОВ 
 
Источник: пресс-служба «Рубина». 
 
В четверг «Рубин» проведет в Рязани очередной матч чемпионата ВХЛ. 
«Горожане» занимают на данный момент второе место в таблице. Наставник 
располагающихся на восемнадцатой строчке рубиновцев Алексей Акифьев 
поделился мнением.  
 
- Для нас не принципиально, на каком месте находятся наши соперники. В любом 
случае надо набирать очки. Игроки это прекрасно понимают, - подчеркнул Алексей 
Валерьевич. – Да, у хоккеистов «Рязани» больше мастерства, но за счет 
самоотдачи и настроя мы постараемся дать хозяевам бой.  
 
- Победа в предыдущем матче над воскресенским «Химиком» (1:0) наверняка 
улучшила вашим подопечным настроение.  
- Успех всегда заряжает энергией. На матч с «Химиком» мы заявили одиннадцать 
тюменских воспитанников. Пока наша игра далека от идеала, но ребята очень 
стараются и набираются опыта. Хочу отметить блестящие действия вратаря 
Александра Хомутова, во многом благодаря которому мы и добыли три очка на 
воскресенском льду. 
 
ИВАН ПЕЧНИКОВ: АКЦИЯ ПО СБОРУ ИГРУШЕК УДАЛАСЬ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
Во время домашнего матча «горожан» с «Зауральем» во Дворце спорта 
«Олимпийский» прошла акция по сбору новогодних подарков для детей Донецкой 
и Луганской областей. Инициатором проведения акции выступили Федерация 
хоккея Рязанской области и ХК «Рязань».  
 
Многие пришедшие в этот вечер в «Олимпийски» поклонник хоккея принесли что-
то для детишек Донецкой и Луганской областей, которым сейчас очень нелегко в 
сложившейся политической и экономической ситуации. Специальный пункт сбора 



подарков, организованный на первом этаже в магазине сувениров ХК «Рязань», 
был «атакован» уже за час до матча, а к началу матча он напоминал магазин 
игрушек. Конструкторы, наборы для рисования, развивающие игры, книги – 
болельщики в выборе сюрпризов проявили изобретательность и фантазию. А 
сразу после финальной сирены, зафиксировавшей победу ХК «Рязань» со счетом 
3:0, на лед под овации трибун полетели мягкие игрушки и мячи – «горожане» не 
торопились в раздевалку и в полном составе в компании талисмана команды 
Гриба БоРи собирали это море подарков, которые с трудом уместились в 
перевернутые хоккейные ворота.  
 
«Акция, безусловно, удалась. И дело даже не в огромном количестве подарков, 
что получилось собрать для детей, а в том, что никто не остался 
равнодушным», - подвел итог вечера директор ХК «Рязань» Иван Печников. 
 
«СОКОЛ» СЫГРАЛ В ХОККЕЙ С ВОСПИТАННИКАМИ ДЕТСКОГО ДОМА 
 
Источник: пресс-служба «Сокол». 
 
В красноярском ледовом дворце «Сокол» состоялся необычный хоккейный 
матч. На прямоугольной площадке в шуточном поединке сошлись 
воспитанники Емельяновского детского дома, профессиональные 
хоккеисты «Сокола» и женской команды «Бирюса».  
 
Каждому участнику вместо коньков дали валенки, вместо клюшки для 
классического хоккея инвентарь покороче, клюшки те, что для русского хоккея. Ну 
а вместо шайбы – теннисный мяч, чтобы избежать травм. Собственно каждая 
команда состояла из семи игроков, это четверо ребят из детского дома, им 
отрядили по три «профи». Одну команду усилили нападающие Виталий 
Карамнов и Арсений Хацей, а в ворота встала Диана Абдулина из «Бирюсы». 
Ну а в белую форму облачились Андрей Шепеленко и Сергей Барбашев. Место 
на последнем рубеже доверили Карине Овчаренко. Все это действо 
сопровождал новоявленный комментатор Айнарс Подзиньш, который ранее 
признался, что после окончания карьеры хочет работать комментатором на ТВ.  
 
Несмотря на множество падений, все-таки двигаться по льду в валенках гораздо 
сложнее, чем на коньках, все обошлось без травм. В упорной борьбе победу со 
счетом - 4:3 команда «Емелюшки» обыграла «Иванушек». Впрочем, это далеко не 
главное. Главное – что ребята из подшефного «Соколу» Емельяновского детского 
дома получили к наступающему Новому Году море позитивного настроения и 
огромную кучу подарков от «Сокола» и спортивного клуба института физической 
культуры, спорта и туризма СФУ.  
 
- Такой формат матча в виде хоккея в валенках мы проводим впервые для 
детей из детского дома. Это большой интерес, это веселье. Результат здесь 
был не главенствующим. Здесь все получают подарки. Много людей, это 
радует. Нам очень понравилось сама игра, ребята старались, - признался 
форвард «Сокола» и новоявленный комментатор Айнарс Подзиньш.  
 
- Это большой праздник, когда ребятишки к нам приезжают. Матчи у нас 
традиционные. Они проходят как на ледовой арене, так и на футбольных 
полях. Предыдущую игру мы сыграли летом. Играли в футбол. В этот раз 
решили поиграть в хоккей. Ребятишки молодцы, старались. Очень приятно 



видеть когда у них глаза горят и они радуются, - сказал в свою очередь 
генеральный директор «Сокола» Сергей Рабцун. 
 
НИКИТА СЕТДИКОВ: В «ТОРОСЕ» МНОГО ИГРАЮ, МНЕ ДОВЕРЯЮТ 
 
Источник: «Уфа-хоккей». 
 
Форвард Никита Сетдиков рассказал о своей игре в «Салавате Юлавеве», 
«Торосе» и «Толпаре». Хоккеист считает, что многое зависит от доверия тренеров 
 
- Что происходило с «Торосом» на старте сезона?  
- Не могли найти свою игру, вроде выиграем матч - снова проигрыш. Вверх - вниз. 
Не знаю, вроде все было нормально, разговаривали между собой, где-то 
допускали глупые ошибки в конце матчей, из-за этого проигрывали. Сейчас все 
бьются от свистка до свистка и поэтому победы идут подряд.  
 
- Шесть забитых шайб в «вышке» считаете для себя хорошим результатом?  
- Чем больше - тем лучше. Вообще, для себя считаю, что этого мало, потому что 
есть больше моментов, где нужно забивать. Нужно лучше играть.  
 
- Не пробились пока в «Салават Юлаев», нет ощущения, что немного карьера 
забуксовала?  
- Почему забуксовала? Потихоньку иду вверх, всегда прибавляю, каждый год моя 
игра улучшается. Сыграл в этом сезоне за первую команду. Нельзя назвать это 
застоем, тогда меня бы не вызывали дальше. В «Торосе» я играю во втором-
третьем звене, выхожу в большинстве, Константин Александрович Полозов 
мне доверяет и нужно оправдывать его доверие. Есть определенный стиль игры, 
которого мы придерживаемся. Тренерский штаб требует играть в разный хоккей с 
разными командами, действовать по ситуации. Больше игровой, когда нужно - 
играем в давление.  
 
- Достаточно матчей провели на взрослом уровне, чтобы считать, что 
полностью освоились в мужиках?  
- Да, я сыграл достаточно матчей в «Торосе», завоевал с ним медали, так что во 
взрослом хоккее детских ошибок не допускаю и готов играть на взрослом уровне.  
 
- Часто молодых игроков держат в перспективных и подающих надежды 
довольно долгое время. На ваш взгляд, до какого возраста можно ходить в 
перспективных?  
\- У всех своя планка, кто во сколько лет начинает играть на взрослом уровне. Все 
в разном возрасте раскрываются, как хоккеисты - кто в девятнадцать, кто-то в 
двадцать, у кого в двадцать один это происходит. Было бы доверие - игроки 
больше развиваются. 
 
«НЕФТЯНИК» НЕ ОСТАНОВИЛ ТХК, А В ПИТЕРЕ ПРОДОЛЖИЛСЯ 
«ФЕСТИВАЛЬ СУХАРЕЙ» 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Питере соперники продолжают фестиваль «сухарей». В Воскресенске 
сыграли в догонялки. У «Динамо», как оказалось, все же есть самолюбие. В 
Твери состоялся главный матч дня, который привел к тому, что в 



Рязани от группы преследователей оторвался еще один коллектив. Обо 
всем этом и многом другом – в традиционном обзоре игрового дня ВХЛ. 
 

«СУХАРИ» ДНЯ 
«СКА-НЕВА» – «БАРС» – 2:0 

 
Вроде бы «СКА-Нева» и «Барс» выполняют схожие функции в своих клубных 
системах, но насколько же по разному они выступают в нынешнем сезоне! 
Армейцы с самого его начала закрепились в лидерах, и никуда оттуда особо не 
скатывались, а вот «Барс» вновь, как и год назад, крепко засел вне зоны плей-
офф. И единственное отличие с дебютным чемпионатом в том, что не на 
последнем месте.  
 
Матч закончился вполне логично – питерцы одержали победу, и приблизились к 
командам, преследующим в таблице ТХК. Другой вопрос, с каким счетом 
закончилась встреча – 2:0, в дебюте второго периода Гимбатов открыл счет, а в 
его середине Гребенников удвоил преимущество хозяев. И все это означает, что 
оба соперника продолжили свои фестивали «сухарей»! О них расскажем 
подробнее. 
 
Так, «СКА-Нева» выиграла «насухо» четвертый матч из последних пяти, так что 
вторую половину декабря подопечные Сергея Пушкова могут смело заносить 
себе в актив. На ноль за это время были повержены (причем все в основное 
время) «Челмет», «Рубин», «Нефтяник» и вот теперь «Барс». И поразительно, что 
все эти «сухие» успехи принадлежать перу ни одного Игоря Шестеркина, а всей 
вратарской бригаде армейцев – по одному «сухарю» на счету Никиты Богданова 
(всего 2 в сезоне) и Шестеркина (5), и вот второй матч подряд непробитым 
заканчивает Александр Скрынник (второй за шесть матчей сезона).  
 
А теперь о печальном. О «Барсе». Казанская атака уходит зачехленной в пятый 
раз в последних семи играх. Под напором форвардов команды Михаила 
Сарматина не пали вратари «Тороса», «Ижстали», «Спутника», ТХК и вот теперь 
«СКА-Невы». 
 
- Игра получилась достаточно быстрая и интересная. Хотелось бы другого 
результата, но без голов выиграть тяжело, - заметил после матча Сарматин. - 
По самоотдаче претензий к ребятам нет: они стараются, выполняют 
тренерское задание, но в атаке не все у нас получается.  
 
- Доволен тем, что ребята подошли к матчу очень серьезно. Мы прекрасно 
понимали, что «Барс» ниже нас в турнирной таблице, а в этом сезоне мы 
потеряли много очков в матчах с такими соперниками. Не хотелось этого 
повторить, - сказал в свою очередь Пушков. - Игра была быстрая, у нас 
получилось ее контролировать. Рад, что добились нужного результата. 
 

ДОГОНЯЛКИ ДНЯ 
«ХИМИК» – «ЗАУРАЛЬЕ» – 2:4 

 
Если сказать, что «Химик» сейчас переживает серьезный кризис в игре – значит, 
не сказать ничего. К вечеру матча с «Зауральем» последнюю полноценную 
победу команда одержала больше месяца назад, с тех пор воскресенцы 
четырежды одерживали двухочковые, разок проиграли в овертайме и потерпели 
четыре чистых поражения. То есть, на выходе 9 набранных очков из 27. 



Негустно… Неудивительно, что «Химик» с огромной скоростью приближается к 
моменту, когда потеряет даже теоретические шансы на выход в плей-офф. Уже 
сейчас его отставание от шестнадцатого места вполне катастрофично – более 15 
очков. А ведь в ноябре воскресенцы выглядели очень прилично… 
 
Что же касается курганцев, то они окончательно остановили падение конца 
ноября – начала декабря, и теперь медленно, но верно набирают очки. Правда, 
чтобы чувствовать себя в безопасности, делать это надо все же поинтенсивнее. 
Вот, например, так, как получилось в Воскресенске, где команда Альберта 
Логинова добыла три очка. 
 
Хотя поначалу казалось, что сделать это будет непросто – «Химик» переиграл 
соперника в первом периоде и заслуженно открыл счет в матче. Но на второй 
период в воротах воскресенцев вместо Кондрашова вышел Трушков и гости 
отыгрались уже через 23 секунды. А потом и во второй раз за двадцатиминутку, 
так как подопечные Сергея Кремлева вновь вышли вперед. Так что «Зауралье» 
свою норму догонялок в этот вечер выполнило, а вот «Химик»… 
 
А вот «Химик» не смог: после того как отпустил соперника на один гол, еще раз 
позволил забить в свои ворота уже тогда, когда они были пустые – за секунду до 
сирены. И эту победу «Зауралью» прежде всего принесли Гарифулин своим 
дублем, Киселев ассистентским хет-триком и Потайчук двумя результативными 
передачами. А воскресенцы, получается, в последних десяти матчах из 30 очков 
взяли только 9. 
 
- Мы долго входили в игру, весь первый период, вследствие чего у нас были 
удаления. Но хорошо, что ребята выстояли в меньшинстве, не сломались и при 
счете 1:2, смогли вытащить матч, - заметил после матча Логинов. - 
Немаловажную роль сыграло и большинство – мы забили три гола. Соперник 
тоже один раз отличился в неравных составах.  
 
- Если в первом периоде мы не уступали сопернику, то во втором уже 
почувствовалось, что сил нам не хватает. То же самое было видно в последнее 
время, особенно в третьих и четвертых играх серии, - сказал в свою очередь 
Кремлев. - Это, в первую очередь, касается молодых ребят, которые первый 
год играют на уровне Высшей лиги. Желание у них было большое, но соперник 
везде опережал, накрывал атаку. Был хороший шанс переломить игру, когда в 
начале третьего периода создали контратаку в меньшинстве. Но, если ноги не 
бегут, то появляются и технические недочеты. Почему поменял Кондрашова?  
Он пожаловался на боль в спине. Опять же Трушков вышел не разогретый на 
численное меньшинство – первый же бросок и гол. Это тоже повлияло на игру в 
какой-то степени. 
 

САМОЛЮБИЕ ДНЯ 
«ДИНАМО» – «АРИАДА» – 5:2 

 
В декабре «Динамо» покатилось по наклонной: уступило шесть раз в семи матчах, 
и лишь однажды забило больше двух голов – как раз тогда, когда одержало 
единственную победу. После каждого поражения наставник бело-голубых Сергей 
Орешкин пытался сыграть на самолюбии подопечных, говорил и о вырождении 
мужского начала в хоккее, и о том, что не понимает, что делают его игроки, какие 
мысли у них в голове. Ничего не помогало! Но самолюбие у нынешнего «Динамо», 
как оказалось, все же есть. 



 
Балашихинцы смогли достойно встретить волжскую «Ариаду», которая как раз 
свою черную полосу уже прошла и даже одержала после нее две победы к ряду, 
что позволило утвердиться в роли исполняющего обязанности наставника 
Владиславу Бульину. Но в Подмосковье его подопечные дали слабину. 
 
После первого периода они «горели» - 0:3, а после второго, даже несмотря на 
замену вратаря – вместо Агеева на льду появился Михайлов, - уже 0:5. И лишь в 
третьей двадцатиминутке, когда матч уже было не спасти «Ариада» забила два 
гола престижа. При этом поразительно, что во всех трех игровых отрезках она 
перебросала хозяев – причем во втором (16-3) и третьем (15-4) просто 
подавляюще! А на выходе такой результат. За него бело-голубые должны 
благодарить вратаря Серебрякова, отразившего 37 бросков, Бирюкова с 2 (1+1) 
очками, а также дубль Марковина и дважды ассистировавших ему Сидлярова и 
Ефремова. И еще любопытный факт – это первая и единственная победа 
«Динамо» над «Ариадой» в 2015 году, между прочим, в трех матчах. 
 
- Проиграли мы в этом матче по всем статьям. По желанию, в тактике, в 
единоборствах, - заметил после матча Бульин. - Немножко проснулись, когда 
соперник стал играть на удержание счета. И нам удалось что-то показать. Но 
игра состоит из 60 минут, не из 20.  
 
- Эта игра получилась, - сказал в свою очередь Орешкин. - Правильно мой 
коллега сказал игра идет все 60 минут. Снова 3-4 минуты из матча мы 
«выпали». Но все же сделали себе предновогодний подарок.  
 

МАТЧ ДНЯ 
ТХК – «НЕФТЯНИК» – 3:0 

 
Ни для кого уже не секрет, что очковый запас прочности, который создал себе 
ТХК, дает ему возможность чувствовать себя раскрепощенно, иметь возможность 
проиграть и при этом все равно оставаться даже не главным, а, пожалуй, 
единственным реальным кандидатом на победу в регулярном чемпионате. Тем не 
менее, каждый из преследователей тверичей в душе надеяться на осечки 
команды Алексея Ждахина, и верит, что ее еще можно догнать. Один из таких 
преследователей – альметьевский «Нефтяник» - гостил в Твери в четверг. И ему 
предстоял матч за шесть очков, а в случае победы отставание от ТХК составило 
бы всего 7 очков. Но… Подопечные Ришата Гимаева покинули площадку на 
щите. И закралась мысль: если уж преследователи не могут остановить Ждахина 
и компанию, то кто тогда? 
 
Из вышесказанного вы поняли, что это был главный матч игрового дня. И ТХК 
вышел вперед уже в середине первого периода, когда реализовал первое же 
удаление гостей. А под занавес второй двадцатиминутки Зайнуллин, забив 
татарский гол - с передачи Фахрутдинова, проставился в новой для себя 
команде. Шанс на спасение у «Нефтяника» возник, когда до конца матча был 
удален Потякин, но большинство не сработало. Поэтому Корсунов (2 (1+1) очка в 
матче) забивал уже в пустые ворота, ведь для того, чтобы все же отыграться 
Гимаев заменил вратаря шестым полевым игроком. 
 
Любопытно, что это второй матч ТХК на ноль подряд, и оба «сухаря» записал на 
свой счет Олег Шилин, теперь их у него три. А вот «Нефтяник» второй матч 
подряд не может забить. 



 
- Первый период не можем занести себе в актив, второй и третий - провели 
лучше, но не смогли забить, - заметил после матча Гимаев. - Игра была 
хорошая, по уровню накала напоминала встречи плей-офф - с обилием силовых 
приемов, стычек - никто не хотел уступать. Соперник реализовал наши 
ошибки, а мы, к сожалению, нет. 
 
- Очень рад, что ребята выдержали линию игры, дотерпели до конца и 
реализовали те редкие голевые моменты, которые у нас были, - сказал в свою 
очередь Ждахин. - Я очень рад этой победе, поверьте мне, такие игры 
окрыляют и ведут нас вперед. 
 

ОТРЫВ ДНЯ 
ХК «РЯЗАНЬ» – «РУБИН» – 3:1 

 
Возвращаемся к погоне за ТХК. Как-то мы так привыкли, что есть тверичи, и 
несколько его преследователей. Но забыли о том, что эти преследователи тоже 
могут превратиться друг для друга в этакого ТХК. То есть, попросту тоже уйти в 
отрыв, пусть и без особой надежды догнать лидера. Согласитесь, второе место в 
регулярке это тоже ценный приз перед плей-офф – в прошлом году с него 
«Ижсталь» добралась, к примеру, до финала. 
 
И тихой сапой на эту роль выбрался ХК «Рязань». Хотя, почему «тихой сапой»? 
Ведь команда Вячеслава Уваева одержала пять побед кряду перед матчем с 
«Рубином», причем все – в основное время. Именно подобный рывок позволил 
ТХК некоторое время назад стать единоличным лидером. 
 
В общем, не будем ходить вокруг да около, тем более, что «Рубин» в последнее 
время особо не блещет и часто проигрывает. И, конечно, он не мог остановить 
разогнавшихся «горожан», и они выиграли шестой раз кряду. Но вот что 
любопытно – тюменцев на родном льду рязанцы одолели впервые в истории – а 
это почти десяток проигранных матчей, и лишь трижды дело не заканчивалось в 
основное время! Впрочем, при нынешней ситуации в «Рубине» эта победа не 
такая уж неожиданность… 
 
ХК «Рязань» логично владел преимуществом во всех трех периодах встречи, 
причем довольно уверенным. Но забить первый гол смог лишь во второй 
двадцатиминутке. Причем в большинстве «5 на 3». Но все вопросы в матче были 
сняты в третьем периоде за 11 секунд, когда в ворота гостей влетело два гола. 
«Рубин» впрочем один гол отыграл, но в конце вместо штурма получил «подарок» 
от своего защитника Гусева, который схлопотал уйму штрафа – сколько точно 
еще предстоит посчитать, но по предварительной версии 47 минут. Ни  о каком 
спасении в такой ситуации речи, конечно, уже не шло. 
 
- Сложно выиграть, когда очень много удалений. Те ребята, что играют в 
меньшинстве «наедаются», поэтому на концовку не хватает концентрации, 
сил, чтобы забросить, догнать соперника. В этом основная причина 
поражений, - заметил после матча главный тренер «Рубина» Алексей Акифьев. - 
Плюс, мало забиваем, особенно в последних играх – из-за этого хромаем пока. 
 
- У нас была очень тяжелая домашняя серия, и игра с «Рубином» не выбилась из 
общей колеи, - сказал в свою очередь Уваев. - Тяжелый матч. Хорошо, что 
удалось реализовать большинство, хотя большинства у нас было много, надо 



было больше забивать. Как оценю выступление ХК «Рязань» к этому моменту 
чемпионата? Как удачное, хорошее. 
 
СЕРГЕЙ ПУШКОВ: ИГРА БЫЛА БЫСТРАЯ, У НАС ПОЛУЧИЛОСЬ ЕЕ 
КОНТРОЛИРОВАТЬ 
 
Источник: пресс-служба «СКА-Невы». 
 
В Санкт-Петербурге местная «СКА-Нева» оказалась сильнее казанского «Барса» - 
2:0. После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Игра получилась достаточно быстрая и интересная. Хотелось бы другого 
результата, но без голов выиграть тяжело, - заметил главный тренер «Барса» 
Михаил Сарматин. - По самоотдаче претензий к ребятам нет: они стараются, 
выполняют тренерское задание, но в атаке не все у нас получается. Поздравляю 
«СКА-Неву» с заслуженной победой.  
 
- В конце второго периода игроки «Барса» больше боролись, чем играли в 
хоккей. Может в этом причина неудач в атаке?  
- Да, немного было такое. Ребята стали излишне бегать, даже когда этого не 
нужно было. Перед третьим периодом мы этот момент обговорили, я сказал, что 
просто так бегать и толкаться нет смысла, поэтому третья двадцатиминутка была 
не похожа на вторую.  
 
- Доволен тем, что ребята подошли к матчу очень серьезно. Мы прекрасно 
понимали, что «Барс» ниже нас в турнирной таблице, а в этом сезоне мы 
потеряли много очков в матчах с такими соперниками. Не хотелось этого 
повторить, - сказал в свою очередь наставник «СКА-Невы» Сергей Пушков. - 
Игра была быстрая, у нас получилось ее контролировать. Рад, что добились 
нужного результата.  
 
- После окончания второго периода вы были очень раздражены. Почему?  
- В конце второго игрового отрезка пошел хоккей, которые не заслуживает 
внимания. Игроки соперника начинают бегать и втыкаться с противника. Момент 
уже прошел, и навязывание игрового единоборства в такой ситуации может 
привести только к травме. Я попросил судью обратить на это внимание. У нас 
была уже такая ситуация в Тюмени, когда в выигранной игре мы потеряли из-за 
травмы Дмитрия Лютова. Без единоборств никуда, но, в первую очередь, надо 
играть в хоккей. Нам не хотелось еще кого-то потерять.  
 
- В молодежную сборную России отправился защитник вашей команды Егор 
Рыков. Какое напутствие ему дали?  
- Пожелали ему попасть в сборную, а все остальные напутствия ему там дадут. 
 
 
СЕРГЕЙ КРЕМЛЕВ: ЕСЛИ НОГИ НЕ БЕГУТ, ТО ПОЯВЛЯЮТСЯ И ТЕХНИЧЕСКИЕ 
НЕДОЧЕТЫ 
 
Источник: пресс-служба «Химика». 
 
В Воскресенске местный «Химик» уступил курганскому «Зауралью» - 2:4. После 
матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 



- Мы долго входили в игру, весь первый период, вследствие чего у нас были 
удаления. Но хорошо, что ребята выстояли в меньшинстве, не сломались и при 
счете 1:2, смогли вытащить матч, - заметил главный тренер «Зауралья» Альберт 
Логинов. - Немаловажную роль сыграло и большинство – мы забили три гола. 
Соперник тоже один раз отличился в неравных составах. Хочу поблагодарить 
ребят за самоотдачу, за самоотверженность - мы доигрывали матч в три звена из-
за травмы центрального нападающего. В Чехове будем корректировать состав из-
за травм и из-за физического состояния игроков.  
 
- Если в первом периоде мы не уступали сопернику, то во втором уже 
почувствовалось, что сил нам не хватает. То же самое было видно в последнее 
время, особенно в третьих и четвертых играх серии, - сказал в свою очередь 
наставник «Химика» Сергей Кремлев. - Это, в первую очередь, касается молодых 
ребят, которые первый год играют на уровне Высшей лиги. Желание у них было 
большое, но соперник везде опережал, накрывал атаку. Был хороший шанс 
переломить игру, когда в начале третьего периода создали контратаку в 
меньшинстве. Но, если ноги не бегут, то появляются и технические недочеты.  
 
- Почему после первого периода был заменен вратарь Всеволод 
Кондрашов?  
- Он пожаловался на боль в спине. Опять же Александр Трушков вышел не 
разогретый на численное меньшинство – первый же бросок и гол. Это тоже 
повлияло на игру в какой-то степени.  
 
- В этом матче в составе не было нескольких игроков. Каковы причины?  
- Алексей Митрофанов травмирован – перелом, Кирилл Гаврилычев приболел, 
а Никита Цирулев попросил отпустить его в другую команду. Хочу все же 
закончить на хорошей ноте: поздравляю всех с Новым годом, желаю счастья и 
болейте за «Химик». 
 
ВЛАДИСЛАВ БУЛЬИН: ПРОИГРАЛИ ПО ВСЕМ СТАТЬЯМ 
 
Источник: пресс-служба «Динамо». 
 
В Балашихе местное «Динамо» оказалось сильнее волжской «Ариады» - 5:2. 
После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- В первую очередь хочу поздравить всех любителей хоккея, болельщиков и 
команду «Динамо» с наступающим Новым годом. Проиграли мы в этом матче по 
всем статьям. По желанию, в тактике, в единоборствах, - заметил исполняющий 
обязанности главного тренера «Ариады» Владислав Бульин. - Немножко 
проснулись, когда соперник стал играть на удержание счета. И нам удалось что-то 
показать. Но игра состоит из 60 минут, не из 20. Будем анализировать, 
разбираться. Потому что проблемы серьезные.  
 
- Так же хочу поздравить всех и особенно наших болельщиков с наступающим 
Новым годом. Пусть их не так много, но они наши. Эта игра получилась, - сказал в 
свою очередь наставник «Динамо» Сергей Орешкин. - У нас идет так: три через 
три. Правильно мой коллега сказал игра идет все 60 минут. Снова 3-4 минуты из 
матча мы «выпали». По игре спасибо, выполнили задание. Сами себе сделали 
предновогодний подарок. 
 
 



ВЯЧЕСЛАВ УВАЕВ: БОЛЬШИНСТВА БЫЛО МНОГО, НАДО БЫЛО БОЛЬШЕ 
ЗАБИВАТЬ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
В Рязани местный клуб оказался сильнее тюменского «Рубина» - 3:1. После матча 
наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Сложно выиграть, когда очень много удалений. Те ребята, что играют в 
меньшинстве «наедаются», поэтому на концовку не хватает концентрации, сил, 
чтобы забросить, догнать соперника. В этом основная причина поражений, - 
заметил главный тренер «Рубина» Алексей Акифьев. - Плюс, мало забиваем, 
особенно в последних играх – из-за этого хромаем пока. Но ребята молодые, 
стараются, есть желание, борьба, а остальное должно придти.  
 
- У нас была очень тяжелая домашняя серия, и игра с «Рубином» не выбилась из 
общей колеи, - сказал в свою очередь наставник ХК «Рязань» Вячеслав Уваев. - 
Тяжелый матч. Хорошо, что удалось реализовать большинство, хотя большинства 
у нас было много, надо было больше забивать. А два хороших гола в третьем 
периоде окончательно склонили чашу весов в нашу пользу. У нас была последняя 
игра в этом году, поэтому, пользуясь случаем, поздравляю наших болельщиков, 
всех жителей Рязани с наступающим Новым годом!  
 
- Как оцените выступление ХК «Рязань» к этому моменту чемпионата?  
- Как удачное, хорошее.  
 
- Юрий Петров провел пять матчей подряд, но на этот раз его не было даже 
в заявке.  
- У Юрия небольшая травма. Ничего серьезного, но действовать в полную силу 
она бы помешала. 
 
АЛЕКСЕЙ ЖДАХИН: ТАКИЕ ИГРЫ ОКРЫЛЯЮТ И ВЕДУТ НАС ВПЕРЕД 
 
Источник: пресс-служба ТХК. 
 
В Твери местный ТХК оказался сильнее альметьевского «Нефтяника» - 3:0. После 
матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Первый период не можем занести себе в актив, второй и третий - провели 
лучше, но не смогли забить, - заметил главный тренер «Нефтяника» Ришат 
Гимаев. - Игра была хорошая, по уровню накала напоминала матчи плей-офф - с 
обилием силовых приемов, стычек - никто не хотел уступать. Соперник 
реализовал наши ошибки, а мы, к сожалению, нет.  
 
- Мы встречались с одной из ведущих команд нашего чемпионата. Очень рад, что 
ребята выдержали линию игры, дотерпели до конца и реализовали те редкие 
голевые моменты, которые у нас были, - сказал в свою очередь наставник ТХК 
Алексей Ждахин. - Я очень рад этой победе, поверьте мне, такие игры окрыляют 
и ведут нас вперед. 
 
 



ПРЕСС-ЦЕНТР 
КУДА ПРОПАЛ ЛУЧШИЙ БОМБАРДИР? 
 
Источник: «Sportbox.ru». 
 
В Сибири происходит главное дерби региона. «Дизель» и «Ариада» по-
разному выходят из похожих ситуаций. А Сергей Орешкин считает, что в 
хоккее вырождается мужское начало. Об этом и многом другом в обзоре 
недели ВХЛ от Sportbox.ru.  

 
Матч недели 

 
Не секрет, что почти у каждого клуба ВХЛ есть свой заклятый соперник, тот, за 
победу над которым болельщики могут простить многое. Так что не надо быть 
семи пядей во лбу, чтобы понимать – для красноярского «Сокола» таким 
соперником является «Ермак», а для ангарчан, как это неудивительно, 
красноярцы. Сибирское дерби!  
 
В первом круге команды встречались в Ангарске еще 9 сентября, и тогда по 
буллитам победил «Ермак» (3:2). И с тех пор утекло много воды, в том же 
«Соколе» сменился наставник. Да и вообще красноярцы выступают в сезоне 
менее убедительно, чем ангарчане. В последнее время вот много проигрывали. А 
«Ермак», наоборот, уверенно закрепился в группе лидеров.  
 
Впрочем, в конкретный день и час все это ушло на второй план и не имело 
ровным счетом никакого значения. Потому что собравшихся болельщиков, 
которых разбавило «оранжевое море» из Ангарска, ждала битва! И они ее 
увидели. С дублем Репьяха и ошибкой Франскевича, голами в большинстве и 
жирной точкой на последних минутах, которую поставили гости.  
 
- У нас традиционно матчи с «Соколом» получаются сверхнапряженными, все-
таки дерби. Рад, что смогли победить и взять три очка, - заметил после матча 
наставник «Ермака» Марат Аскаров.  
 
- Обидно в таких играх оставаться без очков, ребята старались, бились, но 
опять, же не обошлось без индивидуальных ошибок, которые регулярно 
преследуют нас в конце матча. Кто-нибудь постоянно что-нибудь «привезет», 
- сказал в свою очередь исполняющий обязанности наставника «Сокола» Игорь 
Чибирев. 
 

Возвращение и невозвращение недели 
 
Недавно пензенский «Дизель» и волжская «Ариада» совершили в какой-то 
степени похожие ходы – назначили исполняющих обязанности главного тренера 
при… в принципе живых наставниках. В Волжске Владислав Бульин заменил 
Андрея Царева, по причине того, что тот угодил в больницу. Кстати, прямо перед 
одним из матчей. А в Пензе Алексей Ваулин получил карт-бланш на два 
домашних матча, один из которых выиграл.  
 
Но как же команды по-разному вышли из этих похожих ситуаций! Андрей 
Никишов, как ни в чем не бывало, повез «Дизель» в очередную поездку. А вот 
Царев с больничной койки перекочевал на другие должности – старшего тренера 
и тренера-селекционера.  



 
Это, впрочем, в какой-то степени логично, ведь Бульин не только остановил серию 
поражений, но и выиграл два матча кряду. Впрочем, он при этом все равно пока 
остается исполняющим обязанности наставника.  
 

Открытие недели 
 
Управляющий директор ВХЛ Герман Скоропупов побывал в Тамбове, приняв 
участие в открытии капитально реконструированного ледового дворца 
«Кристалл». С собой он привез Кубок Федерации, который перед матчем открытия 
был выставлен для болельщиков в фойе арены.  
 
- Когда в сложное экономическое время для страны, спорта в целом и хоккея в 
частности, вдруг открывается такой ледовый дворец, понимаешь, что 
хоккейная жизнь все равно продолжается, пусть даже вопреки всему и вся, - 
сказал Скоропупов. - А когда дворец еще оказывается таким уютным, 
домашним, удобным и гостеприимным, то приходит четкое осознание: 
прорвемся, выдержим. 
 

Пропажа недели 
 
На прошлой неделе лучший бомбардир чемпионата Павел Копытин вдруг 
перестал появляться в составе «Бурана». Первый матч, второй, третий… 
Болельщики и журналисты забеспокоились, а не случилось ли чего? Ну, и задали 
вопрос наставнику воронежцев Александру Титову на пресс-конференции.  
 
- Он отсутствует по семейным обстоятельствам, я его отпустил, - дал 
неожиданный ответ специалист.  
 
Кстати, на результатах команды Титова отсутствие ее лучшего бомбардира никак 
не сказывается – «Буран» выиграл три матча подряд в основное время.  
 

Старт недели 
 
На домашнем матче ТХК с казанским «Барсом» стартовала продажа атрибутики к 
«Русской классике». Болельщики уже начали готовиться к масштабному событию, 
которое состоится в начале февраля: они активно раскупают билеты и даже дарят 
их друг другу на новогодние праздники. Не хватало только одного - 
соответствующей атрибутики, ведь у каждой «Русской классики» свой фирменный 
стиль, а у ТХК на время проведения матча даже новый логотип.  
 
И вот, за полтора месяца до главного спортивного события Твери, в продажу 
поступила долгожданная сувенирная продукция. На протяжении всей 
предновогодней домашней серии болельщики ТХК могут приобрести фирменные 
шарфы, шапки и варежки, которые представлены в трех разных вариантах. Также 
в продаже есть сувенирные шайбы с особенным логотипом ТХК и «Русской 
классики».  
 

Цитата недели 
 
В декабре балашихинское «Динамо» выступает не Бог весть как, а потому его 
наставнику Сергею Орешкину частенько приходится объяснять причину 



поражения. Не удивительно, что политкорректные доводы у него, видно, 
закончились, и он принялся рубить правду-матку.  
 
- Создается такое впечатление, что в хоккее начинает вырождаться мужское 
начало. Нету у нас мужичков, амбиций много, только не в сторону хоккея. 
Чтобы в 18 лет глаза горели, чтобы как волк перекусил, перегрыз. С кровью 
занес шайбу в ворота, ногой, головой, ухом, все равно чем. Все красиво только 
возле хоккея, - говорил Орешкин. - Непонятны мне многие хоккеисты, их 
действия, мысли. Пасмурно, конечно, забивать за 120 минут один гол. Все 
утеряно, нет лидеров, и пока никто их не может заменить. 
 

Игроки недели 
 
Лучшим голкипером недели признан Тимур Билялов из «Нефтяника», который на 
сыграл в двух победных матчах, отражая в среднем 98,7 % бросков в створ ворот. 
Коэффициент надежности голкипера составил 0,50. В одном матче Тимур оставил 
свои ворота в неприкосновенности.  
 
Лучшим защитником стал Владимир Корсунов из ТХК, на счету которого в двух 
встречах 2 (2+0) очка при показателе полезности «+3».  
 
Лучшим нападающим недели стал Юрий Скворцов из «СКА-Невы», в активе 
которого в двух матчах 4 (2+2) балла за результативность при показателе 
полезности «+2».  
 
В номинации «Надежда Лиги» первенствовал молодой нападающий из 
«Спутника» Евгений Митякин, на счету которого в трех матчах 2 (2+0) балла за 
результативность. Первая шайба Евгения в ВХЛ стала победной для его команды. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
РЕГУЛЯРНЫЙ СЕЗОН 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

9-11 января 2016 года: 
 
ХК «Тамбов» - «Славутич». 
«Алтай» - «Юниор-Спутник». 
«Сокол» - «Кристалл-Юниор». 
ХК «Ростов» - ЦСК ВВС. 
 



ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

ГРУППА А 
Место Команда Матчи Очки 

1. ХК «Ростов»  0 80 

2. «Мордовия» 0 72 

3. ХК «Тамбов» 0 66 
4. «Славутич»  0 57 

5. ЦСК ВВС  0 47 
 

ГРУППА Б 
Место Команда Матчи Очки 

1. «Алтай» 0 39 

2. «Сокол»  0 32 
3. «Кристалл-Юниор» 0 25 

4. «Юниор-Спутник» 0 14 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Павел Медведев («Мордовия») – 37 (18+19) очков. 
 
Снайперы:  
Павел Медведев («Мордович») – 19 голов. 
 
Ассистенты:  
Дмитрий Саразов («Мордовия») – 22 очка. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Павел Попков («Мордовия») – 1,74. 
 
Штрафное время:  
Павел Гордин («Мордовия») – 76 минут. 
  
НОВОСТИ 
СЕРГЕЙ НУРЖАНОВ: ВЫСТУПЛЕНИЕ В ПЕРВЕНСТВЕ ВХЛ – ХОРОШИЙ ОПЫТ 
ДЛЯ РЕБЯТ 
 
Источник: пресс-служба «Спутника». 
 
По окончанию первого этапа первенства ВХЛ и в канун Нового, 2016 года, 
пресс-служба лиги задала 10 одинаковых вопросов руководителям клубов, 
участвующих в первенстве. И еще по 10 главным тренерам команд-
участниц. 
 
На вопросы пресс-службы ВХЛ ответил главный тренер «Юниора-Спутника» 
Сергей Нуржанов. 
 



1. Ваша оценка первого этапа первенства ВХЛ в целом и относительно 
вашей команды? 
- Своей команде я ставлю твердую «четверку». 
  
2. Были ли для вас лично какие-либо неожиданности, как со знаком «плюс», 
так и со знаком «минус», по ходу первого этапа первенства? Если были, то 
какие? 
- В принципе, неожиданностей не было. Плюсом могу назвать решение клуба о 
выступлении «Юниора-Спутника» в первенстве ВХЛ, это хороший опыт для ребят, 
они растут. Минус – календарь первенства: большие паузы чередуются с 
невероятно сложными и долгими  выездными сериями. И пожелание – видеть в 
первенстве ВХЛ в следующем сезоне больше команд. 
 
3. Насколько удобной вы считаете нынешнюю форму календаря первенства 
(два этапа плюс плей-офф) для нынешнего количества участников? И что 
бы вы в ней изменили? 
- Трудно сказать. Думаю, в данных реалиях – с таким количеством участников, - 
такая форма самая оптимальная. 
 
4. Какой, на ваш взгляд, должна быть идеальная форма первенства? По 
количеству команд, конференций, дивизионов, числу кругов и этапов, 
формуле плей-офф и количеству матчей в выездных о домашних сериях? 
- Большее количество команд, разделенных на два дивизиона по 
территориальному признаку. Игры в два круга, как сейчас, – две игры дома, две на 
выезде. Второй этап – плей-офф: по восемь команд из каждого дивизиона. Ну, это 
в идеале, конечно. 
 
5. Какой матч для вашей команды стал на первом этапе самым лучшим и 
самым худшим? 
- У нас всего две победы в основное время – они и лучшие! А худшим – 
поражение в Саратове со счетом 6:10. 
 
6. Многие тренеры по ходу первого этапа жаловались на тяжелый 
календарь, который делался, в первую очередь, исходя из максимальной 
экономии средств клубов на переезды и командировки. Если бы можно 
было вернуться в начало, какие изменения в календаре вы посчитали бы 
необходимым сделать? 
- Календарь составлен, исходя из количества участников. Нас не устроило 
наслоение календарей чемпионата и первенства ВХЛ, так как у нас в Нижнем 
Тагиле две команды. Получалось так, что в одни сроки обе команды играют в 
Нижнем Тагиле, потом обе – на выезде. Этого можно и нужно было избежать. 
 
7. Вы согласны с тем, что наиболее тяжелым календарь первого этапа 
должен быть для признанных лидеров лиги, чемпиона и вице-чемпиона, для 
того, чтобы хоть как-то снизить разницу в классе и добавить интриги в 
первенство? 
- Нет, конечно! Считаю, что все команды должны быть в одинаковых условиях, не 
зависеть от прошлых успехов или неудач. 
 
8. Кто в вашей команде, на ваш взгляд, на первом этапе первенства показал 
себя лучше, чем вы ожидали? Кто не оправдал ваших надежд? 
- С хорошей стороны во многих матчах проявил себя наш голкипер Игорь Тяло, 
порадовал. К сожалению, не оправдал надежд Сергей Сухарев. Мы с тренерским 



штабом ожидали от него большего, зная его возможности. Остальные показали ту 
игру, которую мы ждали. Саша Гиберт, Никита Титов, позже Захар Ощинский, 
Денис Гурьев – они лидеры, они так и показали себя. Денис Василенков хоть и 
провел две игры, но показал характер и самоотдачу. Это те, кто может повести за 
собой команду. 
 
9. Насколько, по вашему мнению, второй этап первенства может повлиять 
на расклад сил и положение команд, сложившийся на первом этапе? 
- Если бы второй этап проводился без учета набранных очков, возможно бы что-то 
изменилось. По крайней мере, в группе «Б» развернулась бы нешуточная борьба 
за шестую путевку в плей-офф. А так, я думаю, никаких кардинальных изменений 
не будет. 
 
10. Ваше новогоднее пожелание болельщикам. 
- Традиционные пожелания – семейного благополучия, здоровья и терпения всем! 
Призываю всех поддержать наш «Юниор-Спутник» на втором этапе и во всех 
будущих матчах. Ребятам очень нужна Ваша поддержка!  
 
ПРЕСС-СЛУЖБА 
КИРИЛЛ АБОЗИН: НОВЫЙ ГОД БУДУ ОТМЕЧАТЬ В РОСТОВЕ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Ростов». 
 
Нападающий «кондоров» ответил на несколько вопросов перед уходом на 
каникулы. 
 
- В первенстве ВХЛ завершился первый этап. Как оцените его относительно 
ХК «Ростов»?  
- Хорошо оценю. Первое место заняли. Команда выполнила поставленную задачу. 
По игре не у всех всё получается. Часть команды сменилась уже по ходу сезона, 
поэтому, может быть, чуть-чуть не хватает сыгранности. Мы исправляем эту 
ситуацию, работаем над этим на каждой тренировке. Думаю, к плей-офф мы 
подойдём в оптимальной форме.  
 
- Были ли какие-то неожиданности на первом этапе? Может быть, кто-то из 
соперников удивил?  
- Мы готовимся одинаково серьёзно к каждому сопернику. Неожиданностей не 
было. Мы общаемся с ребятами из других команд, поэтому в целом знаем чего 
можно ожидать от той или иной команды. Мы готовым ко всему, но иногда не всё 
получается так, как хочется.  
 
- Вы в матче с «Мордовией» сделали хет-трик.  
- Приятно забивать. Спасибо партнёрам. Они помогли, а я исполнил.  
 
- Считаете сколько раз такое было в карьере?  
- Нет. Забил и забил.  
 
- Есть ли у вас какие личные цели на второй этап?  
- Личных нет. Самое главное чтобы команда выигрывала. Нам за это премии 
платят (смеётся).  
 
- ХК «Ростов» и «Мордовия» лидируют в таблице с большим отрывом. 
Может ли кто-то помешать им остаться наверху?  



- Все команды находятся в одинаковых условиях. Разница в классе небольшая. 
Думаю, любая команда может побиться с любой. Постараемся остаться на первом 
месте до конца регулярного чемпионата.  
 
- Есть ли какие-то планы на праздники?  
- Лично я в Ростове остаюсь, Новый год буду отмечать здесь. Я тут уже прижился, 
третий год играю.  
 
- Планируется ли какое-то мероприятие в команде?  
- Может быть, соберёмся с ребятами, скинемся, посидим где-нибудь. Ещё точно 
не знаю.  
 
- Ваши пожелания болельщикам.  
- Болельщики у нас самые хорошие. Спасибо им большое! У нас самая лучшая 
поддержка. Мы по всем городам ездим и видим, что залы, как правило, пустые. В 
такой обстановке играть неинтересно. А у нас почти всегда полный зал. Ещё бы 
дуделок поменьше.  
 
«ЧЕБОКСАРЫ АРЕНА» - ПОБЕДИТЕЛЬ ПРЕМИИ «СПОРТИВНЫЕ 
СООРУЖЕНИЯ - 2015» 
 
Источник: «Грани» (Чебоксары). 
 
Ледовый дворец «Чебоксары Арена» в столице Чувашии получил первую 
награду в своей истории, став победителем всероссийской премии 
«Спортивные сооружения. Итоги года-2015» в номинации «Ледовый 
дворец – открытие года». 
 
Торжественная церемония вручения второй всероссийской премии «Спортивные 
сооружения. Итоги года-2015», учредителем которой является журнал 
SportFacilities, состоялась во вторник в одном из московских бизнес-центров. 
 
Приз от имени руководства спортивного сооружения получил заместитель 
директора Центра спортивной подготовки им.А. Игнатьева Минспорта Чувашии, 
министр спорта Молодёжного правительства республики Юрий Смирнов. 
 
Всего в рамках всероссийской премии «Спортивные сооружения. Итоги года-
2015» было вручено 56 наград в 42 номинациях. В отдельные блоки были 
выделены подготовка чемпионата мира по футболу-2018 и чемпионата мира по 
хоккею-2016, итоги Федеральной целевой программы, наиболее прогрессивные 
городские и развлекательные объекты со спортивной инфраструктурой, проекты 
поддержки регионального, массового и детского спорта. 
 
В числе почетных гостей в церемонии вручения премии принял участие 
заместитель министра спорта России Павел Новиков.  
 
 


